



---

## 20.03.2020 Brief Dr. Paul Hegemann Hospizgruppe Ingelheim e. V.

Liebe Mitglieder der Hospizgruppe Ingelheim, sehr geehrte Damen und Herren,

ich schreibe Ihnen, um Ihnen die Absage der nächsten Veranstaltungen mitzuteilen:

Die für den 23.3 geplante Bürgerversammlung, die wir in Frei-Weinheim zur Information der Bevölkerung zum Neubau des stationären Hospizes abhalten wollten, ist abgesagt. Einerseits

ist das Bürgerhaus in Frei-Weinheim von Seiten der Stadt für Veranstaltungen gesperrt worden, andererseits ist es bei der momentanen Lage mit zunehmender Ausbreitung der Corona-Infektionen nicht geboten, eine Informationsveranstaltung anzubieten, zu der ja möglichst viele Menschen hätten kommen sollen.

Gleiches gilt für die Mitgliederversammlung am 1.4.2020, für die Sie gerade erst die Einladungen zugesandt bekommen haben. Auch diese sagen wir ab wegen der Schließung des Weiterbildungszentrums und der zu erwartenden Personenzahl bei mittlerweile mehr als 700 Mitgliedern.

Aufgeschoben ist nicht aufgehoben, zu gegebener Zeit werden wir Sie erneut zu den Veranstaltungen einladen, wenn sich die Lage wieder entspannt hat.

Wir haben einige andere Maßnahmen ergriffen, um sicherzustellen, dass unsere Haupt- und Ehrenamtlichen Mitarbeiter/-innen ihre wertvolle Arbeit weiter für die Bevölkerung ausüben können: Begrenzung des Publikums im Büro auf das nötigste, Teamgespräche per Telefonkonferenz, immer nur 2 Mitarbeiterinnen gleichzeitig im Büro, Hausbesuche dort, wo es Not tut. So wollen wir das Risiko der Infektion für die Kranken und Schwachen auf das Möglichste reduzieren.

Ich hoffe, dass sich die Lage demnächst entspannt und wir uns alle wieder uneingeschränkt bewegen können, bis dahin versuchen wir das Beste daraus zu machen.

Bleiben Sie gesund, und bleiben Sie der Hospizgruppe Ingelheim gewogen!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr

Dr. P. Hegemann

Vorsitzender